

PREFACE

L'on trouvera dans ce petit manuel toutes les dispositions de nos lois sur la cession de biens le *capias ad respondendum* et les saisies avant jugement.

Nous avons aussi jugé utile d'y ajouter les articles du Code Civil régissant la dissolution et la liquidation des sociétés et ceux du Code de Procédure Civile introduisant des règles nouvelles permettant l'examen des débiteurs après jugement.

Cette compilation n'a pas été uniquement faite pour l'usage des avocats, mais a aussi pour but de donner l'opportunité aux commerçants et aux curateurs, aux faillites de se tenir au courant des changements introduits dans nos lois sur le nouveau Code de Procédure Civile.

Les principales décisions judiciaires pouvant s'appliquer à la nouvelle loi et les remarques des Commissaires chargés de la revision du Code de Procédure Civile ont été placées au dessous de chaque article auquel elles se rapportent.

This little manual contains in a brief and concise form the law of the Province of Quebec relating to Insolvency, *capias ad respondendum* and attachments before judgment. We have also added the provisions of the law in regard to the dissolution and liquidation of partnerships, and the examination of judgment debtors.

It is not intended to be a mere text book for legal practitioners, but has been compiled with a view of affording Merchants and Curators to Insolvent Estates an opportunity of acquainting themselves with the changes introduced into our law by the New Code of Civil Procedure.

The leading authorities, which are still applicable under the present Code, and the remarks of the Commissioners for the Revision of the Code, have been placed under the articles to which they relate. We believe this plan will be found convenient and satisfactory.